RASSEMBLEMENT ANNUEL 2023 2023 GATHERING

RASSEMBLEMENT AU MANOIR MONTMORENCY
2490 Ave Royale, Quebec, G1C 151
Dimanche 4 juin 2023 a compter de 9 heures

Les membres sont conviés a assister a ’assemblée générale annuelle. Venez féter avec nous le 45¢ anniversaire de
notre association dans le cadre enchanteur du Parc de la Chute-Montmorency. Il sera agréable de se revoir.
9:00 Accueil et Inscription a la salle Duc-de-Kent — Welcome and Registration at the Duc-de-Kent room
Pause-café — Coffee break
9:45 Assemblée générale annuelle — Annual general meeting
12 : 00 Repas du midi dans la salle a manger — Lunch in the dining room
13 : 00 Visite du Manoir et acces au Parc de la Chute-Montmorency
Visit of the Manor and access to Parc de la Chute-Montmorency
15: 30 Pause-café, tirage de prix de présence — Coffee break, drawing of numerous attendance prizes

Colt: 75,00S incluant le repas du midi, les pauses-café, les frais de stationnement,
et I'accés journalier au Parc de la Chute-Montmorency.

Cost: $75,00 including lunch, coffee break, parking fees and daily access to Parc de la Chute-Montmorency

Veuillez nous aviser si vous avez des allergies alimentaires, n’oubliez pas votre Epipen.
Please let us know if you have any food allergies. Don’t forget your Epz’pm

Coupon inscription au Rassemblement — Inscription form at the Gathering
Date d’inscription : avant le 15 Mai 2023 / Registration date : before May 15 2023

SVP émettre votre chéque a 'ordre de / Please issue your check at
Association des Tremblay d’Amérique
4735, Avenue Erlanger, Québec, QC, Canada, G1P 1G8

Vous pouvez également procéder par virement Interac
You may also use bank E-transfer
associationdestremblay(@genealogie.org
Question: prénom de I'épouse de 'ancétre? Réponse : Ozanne
First name of our ancestot’s wife? Answer: Ozanne

Coiit forfait : 75,00 - Package cost : 75,008

Il 0’y a aucun cott pour les membres qui veulent assister uniquement a assemblée générale annuelle.
There is no cost for members who wish to attend the Annual General Meeting only.
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